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As nove horas e trinta minutos do dia vinte e três de janeiro de dois mil e vinte e quatro, em segunda e última 

chamada, na sede da Associação Brasiliense de Deficientes Visuais (ABDV), no endereço SDS- Edifício 

Venâncio VI, Bloco “O”, nº 39, no CONIC, em Brasília DF, com a presença de vinte e um associados, deu-se 

início a assembleia, conforme previsto no Edital de Convocação da ABDV, publicado em três de janeiro do 

corrente. Abrindo a reunião, o Presidente-em-exercício Justino Pereira Bastos convidou a Senhorita Mariana 

Carvalho Sobreira para secretariar a Reunião, e o diretor-suplente César Achkar Magalhães, para também 

auxiliar a Mesa da assembleia fazendo anotações pertinentes para posterior redação da Ata. Em seguida, a 

pedido do Presidente Justino a senhorita Mariana fez a leitura do Edital de Convocação da referida assembleia. 

Retomando a palavra, Justino quebrou o protocolo, propondo a todos para que juntos rezassem um pai-nosso e 

uma avemaria, pela recuperação da Presidente Denise, e do associado Marcelo. Seguindo a reunião, Mariana 

fez a leitura dos balancetes patrimoniais do exercício de dois mil e vinte e dois. Solicitando uma questão de 

encaminhamento, César Achkar propôs que a Mesa submetesse primeiramente a discussão do exercício de dois 

mil e vinte e dois, e após a deliberação deste, promovesse a leitura e discussão do exercício seguinte. O 

encaminhamento foi acatado pelo Presidente.  Dando continuidade, Justino fez alguns esclarecimentos, depois 

abriu a reunião para pronunciamento dos associados. Houve uma breve participação dos associados, seguida 

das devidas explicações sobre o tema. Em seguida, Mariana leu o parecer do conselho fiscal sobre o exercício 

de dois mil e vinte e dois, o qual recomenda a aprovação das contas. Com a palavra, o associado Igor Carvalho, 

Presidente do Conselho Fiscal, e a associada e Segunda-secretária Elzimary Barbosa Nunes se pronunciaram. 

Ambos ressaltaram que examinaram com minucia e rigor as contas da ABDV, e que não encontraram nenhum 

problema, reafirmando a posição do Conselho pela aprovação das contas. Dando andamento a reunião, Justino 

submeteu as contas e o parecer a votação, sendo aprovados por unanimidade pela assembleia. Houve uma pausa 

para o café, e em seguida, Mariana realizou a leitura dos balancetes do exercício de dois mil e vinte e três. Após 

a leitura da documentação, César pediu um destaque, para ressaltar a importância da receita conseguida com os 

serviços de impressão braille, sendo inclusive maior que a receita das contribuições e doações, mesmo incluindo 

as doações da parceria da lojinha. E enalteceu o trabalho realizado por Justino. Dando continuidade, Justino 

abriu a reunião para manifestação dos associados. Houve uma breve discussão, seguida dos devidos 

esclarecimentos, inclusive sobre um terreno que ainda consta como patrimônio da ABDV e que precisa dar 

baixa, sobre a Lojinha e a antiga Kombi da ABDV. Após os esclarecimentos, Mariana fez a leitura do parecer 

do conselho fiscal referente ao exercício de dois mil e vinte e três, o qual recomenda a aprovação das referidas 

contas. Em seguida, Justino submeteu a votação, sendo as contas aprovadas por unanimidade dos presentes. A 

pedido dos associados, Mariana e Justino divulgaram o saldo das contas bancárias da ABDV, que até a data da 

assembleia totalizava R$ 124.194,73 (cento e vinte e quatro mil, cento noventa e quatro reais, e setenta e três 

centavos), incluindo os valores do Fundo de Reserva para Compra da Sede. Nada mais havendo a tratar, as dez 

horas e trinta e cinco minutos, o presidente Justino agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 

assembleia, convidando também a todos para tirar uma foto para registro do momento. Eu, Mariana Carvalho 

Sobreira, atesto a veracidade dos fatos narrados, lavrei a presente Ata, a qual também subscrevo. 
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